

Mayoría de los rusos evalúa positivo el trabajo de Putin



Imagen de archivo/RHC

Moscú, 5 may (RHC) La mayoría de los rusos evalúa positivamente el trabajo del presidente, Vladimir Putin, según una encuesta divulgada este viernes por la Fundación de Opinión Pública (FOM).

Según el estudio de FOM, el 80 por ciento de los rusos cree que el primer mandatario trabaja bien en su puesto, mientras el ocho por ciento comparte la opinión contraria.

El 11 por ciento de los encuestados tuvo problemas para responder, destacó este viernes la agencia de noticias Sputnik.

Además, el 77 por ciento de los ciudadanos confía en el líder ruso, mientras el 12 por ciento no confía y el 11 por ciento se abstuvo de responder, indica el sondeo.

La encuesta se realizó del 28 al 30 de abril con la participación de mil 500 personas mayores de edad y posee un margen de error que no supera el 3,6 por ciento. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/321825-mayoria-de-los-rusos-evalua-positivo-el-trabajo-de-putin>



Radio Habana Cuba